



Carmen Aguado se incorpora al área fiscal de Ecija en Madrid.



Santiago Ylla será nuevo miembro de la oficina de Barcelona.

## INCORPORACIONES EN MADRID Y BARCELONA

### Ecija refuerza su área de derecho fiscal

V.M. Madrid

El bufete de abogados Ecija ha decidido reforzar su área de derecho fiscal en sus oficinas de Madrid y Barcelona con la incorporación de dos nuevos socios, Carmen Aguado y Santiago Ylla, respectivamente. Con estas incorporaciones, Ecija consolida su tendencia de crecimiento en todos los departamentos y afianza un área de práctica que cuenta con cada vez más importancia en las necesidades de los clientes.

La oficina madrileña contará a partir de ahora entre sus filas con Carmen Aguado, una abogada de derecho fiscal y mercantil con una amplia trayectoria en derecho tributario y mercantil y más de siete

años de experiencia como letrada en Ejaso Abogados. Aguado formará parte del equipo de fiscal y, según explica el bufete, “reforzará los servicios comunes de ambas oficinas, propiciados por el gran aumento de operaciones nacionales e internacionales de la firma”.

Por su parte, Santiago Ylla, abogado de derecho fiscal y tributario con más de diez años de experiencia en el asesoramiento a empresas en materia de tributación y tras haber pasado por Rousaud Costas Duran y EY Abogados, entre otros, se incorpora a la oficina de Ecija en la Ciudad Condal como nuevo miembro del equipo liderado por la socia Stella Raventós.

# Jiménez-Laiglesia deja DLA y ficha por EY Abogados

El ex socio director de DLA Piper en España se incorporará en las próximas semanas como nuevo responsable del área de competencia de EY.

Sergio Saiz. Madrid

Movimiento de calado en el mercado legal de fichajes. Juan Jiménez-Laiglesia, responsable internacional del área de comunitario y competencia de DLA Piper y ex socio director de este despacho en España, se incorporará a EY Abogados en calidad de socio al frente del área de competencia.

El abogado comenzó su carrera fundando su propio bufete y, en el año 2000, se unió a Jones Day. Posteriormente, se incorporó a DLA Piper, bufete en el que ha ocupado diferentes cargos de responsabilidad. En 2013, cuando era socio director de la oficina de Madrid del despacho, junto a Pilar Menor, pasó a desempeñar el cargo de director internacional del área de competencia.

A lo largo de sus más de 25 años de carrera, Jiménez-Laiglesia se ha especializado en el asesoramiento de alianzas estratégicas, fusiones y adquisiciones, así como *joint ventures*, lo que le ha permitido participar en algunas de las prin-



De izq. a dch., Félix Plasencia, socio responsable del área legal de EY Abogados; Juan Jiménez-Laiglesia, nuevo socio de la firma; y Federico Linares, socio director del despacho.

cipales operaciones que se han producido en el país en las últimas dos décadas.

Además, el nuevo socio de EY Abogados cuenta con una amplia experiencia en procesos de abuso de posición dominante, cárteles y procedimientos de ayudas de Estado ante la Comisión Europea, así como en tribunales comunitarios y españoles o ante los reguladores de competencia.

Según Federico Linares, socio director de EY Abogados, “la incorporación de

## AÑO DE CAMBIOS

El cambio de despacho de Jiménez-Laiglesia coincide en el tiempo con el **nombramiento**, hace unos días, del español Juan Picón como nuevo **copresidente mundial** de DLA Piper.

Juan Jiménez-Laiglesia supone un fuerte impulso para el área legal del despacho, dirigida por Félix Plasencia”.

Licenciado en Derecho y en Ciencias Económicas por la Universidad Complutense de Madrid, el abogado también se licenció en Derecho Comunitario por la Universidad Libre de Bruselas y en Ciencias Políticas por la Uned, además de ser doctor en Derecho Mercantil por la Universidad de Comillas-Ica de y MBA en IESE.

## NUEVO PROYECTO

### Isabel Dutilh y Teodoro de Agustín fundan Argali, ‘boutique’ de fusiones

Mercedes Serraller. Madrid

Isabel Dutilh y Teodoro de Agustín fundan Argali Abogados, que nace con el objetivo de ser una firma de referencia en fusiones y adquisiciones para el segmento medio de mercado. La firma es experta en este ámbito, tanto desde el área mercantil como tributaria y quiere ser pionera en un modelo de trabajo basado en la especialización, la flexibilidad y la coordinación.

Isabel Dutilh y Teodoro de Agustín, fundadora y socio de Dutilh, respectivamente, junto con José Peña y Fernando Lafita, son los socios de Argali, que ya cuenta con 11 profesionales y oficina en paseo de la Castellana 21. El bufete ofrece asesoramiento integral durante todo el proceso de la transacción, en la adquisición y venta de empresas, MBO/MBI, LBO/LBI, BIM-



Teodoro de Agustín e Isabel Dutilh, socios de Argali.

BO, *start ups*, operaciones de capital riesgo, fusiones y reestructuraciones empresariales. Argali pretende ofrecer especialización y conocimientos jurídicos con las capacidades del *Legal Project Management*. Esta metodología investiga los condicionantes de cada operación y ajusta los tiempos y los trabajos de

acuerdo con las necesidades del cliente. Dutilh y De Agustín explican que las transacciones son generadoras de trabajo y de conflictos de interés. Dutilh y De Agustín creen que el despacho nace en el mejor momento, ya que auguran que “2016 será el año de la consolidación de operaciones de fusiones y adquisiciones

entre empresas medianas y grandes en España”.

A pesar de la incertidumbre política, señalan que los inversores extranjeros tienen mucha liquidez, el dólar está fuerte y hay apetito por entrar. En estos momentos, asesoran en cinco operaciones de hasta 50 millones, entre ellas, a un *family office* industrial en una toma de participación, y a una multinacional francesa en una *joint venture*.

Isabel Dutilh fundó Dutilh Abogados. Es licenciada en Derecho por la Universidad San Pablo-CEU, máster en Leyes por la Universidad de Cardiff. Es vicepresidente del Círculo de Empresarios. Teodoro de Agustín fichó por Dutilh en 2009, proveniente de Gómez-Acebo & Pombo. Es licenciado en Derecho por el CEU Luis Vives y tiene un posgrado en Oxford.



De izq. a dch., Alberto Bercovitz, presidente; Alejandro Alvargonzález y Manuel Corcelles, socios; y José Antonio García-Cruces, consejero.

## ESTRATEGIA

### ACGC y Bercovitz se fusionan

M.S. Madrid

Alvargonzález, Corcelles y García-Cruces Abogados (ACGC) se fusiona con el Estudio Jurídico de Alberto Bercovitz Rodríguez-Cano y crean el bufete ABCGC. Esta fusión surge de la intención de unir sinergias entre ambas firmas, absorbiendo la primera (formada por dos socios y un catedrático de derecho mercantil) la infraestructura

y ampliando su plantilla para abarcar la cartera de clientes generada gracias a la experiencia de Bercovitz, catedrático de Derecho Mercantil, especialista en propiedad intelectual y derecho e la competencia a nivel internacional, que pasa a ser presidente de ABCGC. El despacho tiene oficinas en Madrid, Gijón, Málaga, Oviedo y Santa Cruz de Tenerife.